

Contre: Yates, Clearihue, Dagenais, Lévesque, Turner, Leclaire, Mercier, Laviolette, Ward, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, McKenna, Labrecque—16.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

52.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'accorder une subvention de \$1,000 aux héritiers de l'ex-sous-chef Jean Nault.

53.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant un crédit de \$33,138 pour acheter des avertisseurs.

54.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour octroyer une police acquittée à l'ex-contremaître Hormidas Benoit.

Renvoyés à la Commission des Finances.

55.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de remettre un dépôt de \$50,000 à M. P. McGovern.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

56.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de payer un bonus de \$10,000 à la "John McDougall Caledonian Iron Works Co."

Considération remise à la demande de Son Honneur le Maire.

57.—De la Commission de l'Incineration demandant des crédits au montant de \$178,697.84 pour fins d'administration, pour l'année 1910.

Renvoyé à la Commission des Finances.

58.—Du Bureau d'Hygiène, à l'effet de construire un égout dans la rue Hogan.

Renvoyé à la Commission de la Voirie et des Finances.

59.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, demandant des crédits de \$26,500 plus \$1,325 pour la construction d'un bain dans le quartier Saint-Denis.

Renvoyé à la Commission des Finances.

60.—De la Commission des Parcs et Traverses à l'effet de renouveler de bail de M. W.-J. Clarke.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin McKENNA, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

61.—De la Commission des Parcs et Traverses, demandant des crédits de \$102,328 pour fins d'administration pour l'exercice 1910.

62.—De la Commission des Parcs et Traverses, pour l'établissement d'un parc dans le quartier Saint-Gabriel.

Renvoyé à la Commission des Finances.

63.—De la Commission des Parcs et Traverses, au sujet de dépotoirs de neige dans les parcs publics.

Renvoyé à la Commission de la Voirie.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin YATES,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Assistant Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 6 DECEMBRE

ORDRE DU JOUR

REGLEMENTS

1. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 344 et 383. (Lavallée. 5 octobre.) (imprimé.)
2. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 182, 236 et 313 re taxes. (L.-A. Lapointe.) (22 Octobre—imprimé.)

Nays: Yates, Clearihue, Dagenais, Lévesque, Turner, Leclaire, Mercier, Laviolette, Ward, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, McKenna, Labrecque—16.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

52.—From Fire and Light Committee to grant \$1,000 to the heirs of ex-sub-chief Jean Nault.

53.—From Fire and Light Committee for an appropriation of \$33,138 to purchase fire alarm boxes.

54.—From Fire and Light Committee to grant a paid-up policy to ex-foreman Hormisdas Benoit.

Referred to Finance Committee.

55.—From Water Committee, to refund deposit of \$50,000 to Mr. P. McGovern.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said report be received and adopted

56.—From Water Committee, to pay a bonus of \$10,000 to the John McDougall Caledonian Iron Works Co.

Consideration deferred at the request of His Worship the Mayor.

57.—From Incineration Committee, for appropriations of \$178,697.84 for administration of 1910.

Referred to Finance Committee.

58.—From Board of Health, for the construction of a sewer in Hogan street.

Referred to Road and Finance Committees.

59.—From Hygiene and Statistics Committee for appropriation of \$26,500 plus \$1,325 for the construction of a bath in St. Denis ward.

Referred to Finance Committee.

60.—From Parks and Ferries Committee, to renew lease of W. J. Clarke.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. McKENNA, it was

Resolved: That said report be received and adopted

61.—From Parks and Ferries Committee for appropriations of \$102,328 for administration purposes for 1910.

62.—From Parks and Ferries Committee for the establishment of a park in St. Gabriel ward.

Referred to Finance Committee.

63.—From Parks and Ferries Committee, in connection with the deposit of snow in public parks.

Referred to the Road Committee.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. YATES,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 6th DECEMBER

ORDER OF THE DAY.

BY-LAWS

1. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 344 and 383. (Lavallée.) (5th Oct.—printed.)
2. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 182, 236 and 313 re taxes. (L. A. Lapointe.) (22nd October. (Printed.)